



みんなのさとたより

衣類販売を行いました！

10/1はみんなのさとの創立記念日でした。10/18に衣類販売ファーストレディスさんに来ていただき、ささやかですがみんなのさとからのプレゼントとして入居者の皆様にお買い物をしていただきました。なかなか外出も難しいですが、少しでも楽しんでいただけたかと思えます。洋服は着心地も良く、普段着として着ていただいています♪



入居者様と一緒に洋服を選んでお買い物をしました。



～芋掘りをしました～



今年も芋掘りをしました。大きなさつま芋がとれる度に歓声が！収穫したお芋はおやつにお出する予定です。



～ユニットのようす～

敬老の日に好評をいただき...とある日のおやつに第2弾ケーキバイキングをしました。



お天気のいい日には駐車場でコーヒータイムです。外で飲むコーヒーはまた気分も変わりますね。



新型コロナウイルス感染が増加傾向にあり第8波入り口かとのニュースもあり、引き続き感染対策を行いながらケアを行っています。インフルエンザや新型コロナウイルスのワクチン接種は、往診時にユニットごとに実施しております。面会につきましては地域交流室にて従来通りの方法で行っています。ご不便をおかけしておりますが、ご理解ご協力をお願いいたします。